Periódico: El Mundo Fecha: Tema: Polífica (resultados encuesta)

Encuesta Favorece a Luis E. Ramos Yordán Sobre José A. Torres Para Com. Residente

Por Bienvenido Ortiz Otero De la Redacción de EL MUNDO

Una encuesta practicada entre unos 1,200 electores de toda la Isla, reveló que el doctor Luis Ernesto Ramos Yordán, ex Presidente de la Cámara de Representantes, le lleva una ventaja sorprendente al profesor José Arsenio Torres para la posición de Comisionado Residente a Washington, por el Partido Popular Democrático.

Los resultados de la encuesta fueron dados <u>a conocer aver por</u> el mismo Ramos Yordán, señalando que tanto los electores populares como los electores novoprogresistas favorecen para esa posición a Ramos Yordán sobre Torres.

Entre el electorado entrevistado que reside en el Area Metrocolitana de San Juan, el representante Ramos Yordán obtuvo roa ventaja de nueve puntos (26 por ciento contra 17 por ciento) bre José Arsenio Torres. Otros candidatos y votos indecisos obtieron el 57 por ciento.

etEntre todos los electores entrevistados, el doctor Ramos Yorte tiene una ventaja de 33 por ciento contra 18 por ciento sobre Torres, para una delantera de 15 puntos. Otros candidatos y votos indecisos acumularon en su totalidad 49 por ciento.

Según la encuesta, entre los electores del Partido Nuevo Progresista entrevistados, el 18 por ciento prefieren a Ramos Yordán, mientras que el 8 por ciento prefiere a Torres. El 74 por ciento prefiere otros candidatos para esa posición.

Sin embargo, entre los propios simpatizantes del PPD, el 57 por ciento votó por el doctor Ramos Yordán, el 31 por ciento por José Arsenio Torres, y el 11 por ciento prefirió otros candidates, u optó por abstenerse.

La pregunta que se planteó a los entrevistados fue la siguiente: De tener que votar usted para Comisionado Residente en Washington, ¿votaría usted por el profesor José Arsenio Torres, por el doctor Luis Erenesto Ramos Yordán, o por otro candidato?

En las oficinas del doctor Ramos Yordán los resultados de esta encuesta son considerados como un respaldo del electorado para el ex Presidente de la Cámara.

Ramos Yordán hace algún tiempo señaló la posibilidad de que él radicara su candidatura para Comisionado Residente en Washington por el Partido Popular Democrático.